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Leçon 11

Le Père, le Fils et l’Esprit

Sabbat après-midi 7 décembre 2024

La nature du Saint-Esprit est un mystère. Les hommes ne peuvent
l'expliquer, parce que le Seigneur ne le leur a pas révélé. D'aucuns, aux
vues fantaisistes, peuvent rapprocher des passages de l’Écriture et les
interpréter à la manière humaine, mais l'acceptation de ces vues ne
fortifiera pas l’Église. À l'égard de tels mystères, qui demeurent trop
profonds pour l'entendement humain, le silence est d'or.

Le rôle du Saint-Esprit est clairement défini dans ces paroles du
Christ : « Quand il sera venu, il convaincra le monde en ce qui concerne
le péché, la justice, et le jugement » (Jean 16.8). C'est le Saint-Esprit qui
convainc de péché. Si le pécheur se laisse toucher par son influence
vivifiante, il sera amené à la repentance et comprendra l'importance
d'obéir aux ordres de Dieu.

Au pécheur repentant, qui a faim et soif de justice, le Saint-Esprit
révèle « l'Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde » (Jean 1.29). « Il
me glorifiera, a dit le Christ, parce qu'il prendra de ce qui est à moi, et
vous l'annoncera. » Et il ajoute : « Le consolateur, l'Esprit-Saint, que le
Père enverra en mon nom, vous enseignera toutes choses, et vous
rappellera tout ce que je vous ai dit. » (Jean 16.14 ; 14.26.)

The Acts of the Apostles, p. 52 ; Conquérants pacifiques, p. 47.

C'est par la Parole de Dieu la vérité - que se manifestent l'Esprit
et la puissance d'en haut. L'obéissance à cette Parole produit le fruit
désiré : « un amour fraternel sincère ». Cet amour est d'origine céleste, il
détermine les mobiles les plus nobles, les actes les plus désintéressés.

Lorsque la vérité devient un principe vital dans l'existence, l'âme
est « régénérée, non par une semence corruptible, mais par une
semence incorruptible, par la parole vivante et permanente de Dieu ».
Cette nouvelle naissance est due à l'acceptation du Christ comme Parole
de Dieu. Quand les paroles divines sont gravées dans le cœur par le
Saint-Esprit, de nouvelles conceptions se font jour chez le chrétien et les
facultés qui sommeillaient en lui le rendent désormais capable de
collaborer avec le Seigneur.

The Acts of the Apostles, pp. 519, 520. Conquérants pacifiques, p. 466.

Je fus ramenée à l'époque où Jésus devait revêtir la nature
humaine, s'humilier lui-même et subir les tentations de Satan.

Sa naissance ne connut pas les grandeurs de ce monde. Il naquit
dans une étable et une crèche lui servit de berceau. Néanmoins il reçut
plus d'honneurs que n'importe lequel des enfants des hommes. Des
anges vinrent informer les bergers de sa naissance, et la lumière et la
gloire de Dieu accompagnèrent leur témoignage. Les armées célestes
touchèrent leurs harpes et glorifièrent Dieu. Elles annoncèrent
triomphalement la venue du Fils de Dieu dans ce monde pour accomplir
l'œuvre de la rédemption. Par sa mort, il allait apporter la paix, le
bonheur et la vie éternelle à l'homme perdu. Dieu honora la venue de
son Fils ; les anges l'adorèrent.

Des anges de Dieu se penchèrent sur la scène de son baptême ;
le Saint-Esprit descendit sous la forme d'une colombe et reposa sur lui,
et comme le peuple était dans l'étonnement et ne le quittait pas des
yeux, la voix du Père se fit entendre du ciel, disant : « Tu es mon Fils
bien-aimé ; en toi j'ai mis toute mon affection » (Matthieu 3.17).

Early Writings, p. 153; Premiers Écrits, p. 153.
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Dimanche 8 décembre 2024

Le Père céleste

… Ce qui est de la terre ne peut être utilisé pour décrire le Père.
Le Père est la plénitude de la divinité dans une personne incarnée ; il
demeure invisible aux yeux des mortels.

Le Fils est la plénitude de la divinité manifestée. La Parole de
Dieu le définit comme étant « l'empreinte de sa personne » (Hébreux
1.3). « Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que
quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle »
(Jean 3.16). Ainsi est exprimée la personnalité du Père.

Le Consolateur, que le Christ a promis d'envoyer après être
remonté au ciel, est l'Esprit de la divinité dans toute sa plénitude qui
met la puissance de la grâce divine au bénéfice de tous ceux qui
acceptent le Christ comme Sauveur personnel et croient en lui. Il y a
trois personnes vivantes dans la triade céleste : au nom de ces trois
grandes puissances : le Père, le Fils et le Saint-Esprit, ceux qui donnent
leur adhésion au Christ avec une foi vivante sont baptisés, et ces trois
puissances coopéreront avec les sujets obéissants du Roi céleste dans
leurs efforts pour vivre la vie nouvelle en Christ.

Bible Training School, March 1, 1906 ; Évangéliser, p. 549, 550.

Élevons nos âmes vers les hauteurs où l'on respire l'atmosphère
du ciel. Vivons si près de Dieu qu'à chaque épreuve inattendue nos
pensées se tournent vers lui aussi naturellement que la fleur vers le
soleil.

Placez constamment devant Dieu vos besoins, vos joies, vos
tristesses, vos soucis et vos craintes. Vous ne le fatiguerez pas ; vous ne
pourrez jamais le lasser. Celui qui compte les cheveux de votre tête n'est
pas indifférent aux besoins de ses enfants. « Le Seigneur est plein de
miséricorde et de compassion » (Jacques 5.11). Son cœur est touché par
nos douleurs, et par le récit même que nous lui en faisons. Apportez-lui

tous vos sujets de préoccupation. Rien n'est trop lourd pour celui qui
soutient les mondes et dirige l'univers. Rien de ce qui touche à notre
paix ne lui est indifférent. Il n'est pas dans notre vie chrétienne de
chapitre trop sombre pour qu'il en prenne connaissance, ni de problème
si troublant qu'il n'en trouve la solution. Nulle calamité ne fond sur le
moindre de ses enfants, nulle angoisse ne torture son âme, nulle joie ne
le ranime, nulle prière sincère ne monte de ses lèvres, sans que notre
Père céleste y soit attentif et y prenne un intérêt immédiat. « Il guérit
ceux qui ont le cœur brisé, et il panse leurs blessures » (Psaumes 147.3).
Les rapports entre chaque âme et Dieu sont aussi intimes que s'il n'y
avait que cette seule âme pour laquelle il ait donné son Fils bien-aimé.

Jésus dit : « En ce jour, vous demanderez en mon nom, et je ne
vous dis pas que je prierai le Père pour vous ; car le Père lui-même vous
aime. » « Je vous ai choisis, ... afin que ce que vous demanderez au Père
en mon nom, il vous le donne. » (Jean 16.26,27 ; 15.16.)

Steps to Christ, p. 99, 100 ; Le Meilleur Chemin, p. 98, 99.

Lundi 9 décembre 2024

Jésus et le Père

« Dieu dit : Faisons les humains à notre image, selon notre
ressemblance » (Genèse 1.26).

La vie de Christ doit être révélée à l’humanité. L’homme a été le
couronnement de l’acte de création. Il a été fait à l’image de Dieu. Il a
été conçu pour être le partenaire de Dieu. Mais Satan a œuvré pour
effacer l’image de Dieu en l’homme et y imprimer sa propre image.
L’homme est cher au cœur de Dieu parce qu’il a été formé à Sa
ressemblance. Cette réalité devrait nous faire prendre conscience de
l’importance d’enseigner par le précepte et par l’exemple que le manque
de maîtrise de ses appétits ou tout autre acte immoral est un péché qui
déshonore le corps créé pour représenter Dieu au monde.

Lift Him Up, p. 48.
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… Au lieu de détruire le monde, Dieu envoya son Fils pour le
sauver. Bien que la corruption et le mépris de Dieu fussent répandus
partout dans cette province révoltée, un moyen de salut fut trouvé. Au
moment critique où Satan paraissait sur le point de triompher, le Fils de
Dieu vint chargé du message de la grâce divine. À chaque siècle, à
chaque heure, l’amour de Dieu s’était manifesté envers la race déchue.
Malgré la perversité des hommes, les marques de la miséricorde
n’avaient pas cessé d’être prodiguées. Et quand les temps furent
accomplis, la Divinité se glorifia en inondant le monde d’un flot de grâce
salutaire qui ne devait jamais s’arrêter ni se retirer tant que le plan du
salut ne serait pas accompli.

Satan était ravi, pensant qu’il avait réussi à avilir l’image de Dieu
en l’homme. Jésus vint alors pour rétablir en l’homme l’image de son
Créateur. Lui seul peut reconstituer un caractère ruiné par le péché. Il
vint chasser les démons qui exerçaient une domination sur les volontés.
Il vint nous arracher à la poussière et remodeler les caractères déformés,
pour les rendre semblables au divin Modèle et leur communiquer la
beauté de sa propre gloire.

The Desire of Ages, p. 37 ; Jésus-Christ, p. 28, 29.

Le paralytique trouva en Christ à la fois la guérison de l’âme et
celle du corps. La guérison spirituelle fut suivie du relèvement physique.
Cette leçon ne doit pas passer inaperçue. Il existe aujourd’hui des
milliers de personnes affligées de maux physiques qui soupirent après ce
message : « Tes péchés te sont pardonnés » (Luc 5.20). Le fardeau du
péché, avec l’inquiétude et l’insatisfaction qui l’accompagnent, sont la
cause de leurs maladies. Ils n’auront de soulagement qu’en s’approchant
du Médecin de l’âme. La paix que lui seul peut donner communique la
vigueur à l’esprit, la santé au corps.

Jésus « est apparu, afin de détruire les œuvres du diable ». En lui
« était la vie », et il dit : « Je suis venu, afin que les brebis aient la vie et
qu’elles l’aient en abondance. » Il est un « esprit vivifiant. » (1 Jean 3.8 ;

Jean 1.4 ; 10.10 ; 1 Corinthiens 15.45.) Il possède aujourd’hui le même
pouvoir de donner la vie qu’au jour où sur la terre il guérissait les
malades et promettait le pardon aux pécheurs. « C’est lui qui pardonne
toutes tes iniquités, qui guérit toutes tes infirmités » (Psaume 103.3).

The Desire of Ages, p. 270 ; Jésus-Christ, p. 255.

Mardi 10 décembre 2024

Connaître le Fils, c’est connaître le Père

Dieu nous invite à nourrir notre esprit de pensées nobles et pures.
Il veut que nous méditions sur son amour et sa miséricorde, que nous
contemplions la grande œuvre de la rédemption. La vérité nous
apparaîtra toujours plus clairement ; nos aspirations vers la pureté du
cœur et la clarté des idées seront plus élevées et plus saintes. L'âme qui
se nourrit de pensées nobles et élevées sera transformée par la
communion avec Dieu qu'elle trouvera dans l'étude des Écritures.

« Et porte du fruit » (Matthieu 13.23). Ceux qui ont entendu la
parole et qui la gardent porteront du fruit par leur obéissance. Reçue
dans l'âme, cette parole se manifestera par de bonnes œuvres. Elle
permettra l'édification d'un caractère et d'une vie conformes à l'idéal
proposé par le Christ. Voici ce qu'il dit de lui-même : « Je veux faire ta
volonté, mon Dieu ! Et ta loi est au fond de mon cœur. » (Psaume 40.9.)
« Je ne cherche pas ma volonté, mais la volonté de celui qui m'a
envoyé » (Jean 5.30). L’Écriture ajoute encore : « Celui qui dit qu'il
demeure en lui doit marcher aussi, comme il a marché lui-même »
(1 Jean 2.6).

Christ’s Object Lessons, p. 59, 60 ; Paraboles de Jésus, p. 44, 45.

L'acceptation du Christ confère une réelle valeur à l'être humain.
Son sacrifice apporte vie et lumière à tous ceux qui reçoivent le Christ
comme leur Sauveur personnel. L'amour de Dieu manifesté en Jésus-
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Christ est répandu dans le cœur de chaque membre de son corps, en
même temps que la vitalité de la loi de Dieu le Père...

… Dieu aime ceux que le Christ a rachetés comme il aime son
propre Fils. Quelle pensée ! Dieu peut-il aimer un pécheur comme il
aime son propre Fils ? — Oui ; le Christ l'a dit, et ce qu'il a dit il l'a pensé.
Il honorera toutes nos traites si seulement nous saisissons sa promesse
par une foi vivante, si nous plaçons notre confiance en lui. Regardez à lui
et vivez. Tous ceux qui obéissent à Dieu sont inclus dans la prière offerte
par le Christ à son Père : « Je leur ai fait connaître ton nom, et je le leur
ferai connaître, afin que l'amour dont tu m'as aimé soit en eux, et que je
sois en eux » (Jean 17.26). Vérité merveilleuse, qui surpasse
l'intelligence de l'homme !

Selected Messages Book 1, p. 299, 300 ; Messages choisis, vol. 1, p. 352.

Christ se rendit obéissant jusqu'à la mort, même jusqu'à la mort
de la croix, pour racheter l'homme. L'humanité du Fils de Dieu est tout
pour nous. C'est la chaîne dorée qui unit nos âmes à Christ, et par Christ
à Dieu et doit être l’objet de notre étude. Christ était vraiment un
homme, et Il démontra Son humilité en devenant un homme. Il était
Dieu dans la chair.

C’est la position d’égalité de Christ avec Son Père qui lui permit
de devenir l'offrande pour le péché des transgresseurs. Il suffisait
pleinement à magnifier la loi et l'exalter.

The SDA Bible Commentary, vol. 7, p. 904, 905 ;

Commentaire d’Ellen White sur Philippiens 2.5-8.

Mercredi 11 décembre 2024

Le Saint-Esprit

Le Saint-Esprit exerce une influence régénératrice, et rend effectif
le salut conféré par la mort de notre Rédempteur. Il cherche sans relâche
à attirer l'attention des hommes sur le grand sacrifice qui a été accompli
sur la croix du Calvaire, pour révéler au monde l'amour divin et ouvrir à
l'âme qui s'abandonne au Seigneur les trésors de l’Écriture.

Après avoir convaincu les hommes de péché, et présenté à leur
esprit l'idéal de la justice, le Saint-Esprit détache l'âme des choses de la
terre et la remplit du désir de la sainteté. « Il vous conduira dans toute la
vérité », avait dit Jésus (Jean 16.13). Si l'homme consent à être
transformé, son être tout entier sera sanctifié ; le Saint-Esprit gravera les
choses divines dans son âme. Grâce à lui, le chemin de la vie deviendra
si clair que nul ne sera sujet à l'erreur.

The Acts of the Apostles, p. 52 ; Conquérants pacifiques, p. 47.

Le Saint-Esprit nous reconnait et nous guide dans toute la vérité.
Dieu a donné Son Fils unique afin que quiconque croit en Lui ne périsse
pas mais qu’il est la vie éternelle. Le Christ est le Sauveur du pécheur. La
mort de Christ a racheté le pécheur. C’est notre seul espoir. Si nous nous
abandonnons totalement à Lui et pratiquons les vertus de Christ, nous
gagnerons le prix de la vie éternelle. « Celui qui croit au Fils, a aussi le
Père. » (voir Jean 14.10, 11) Celui qui a continuellement foi en le Père et
en le Fils a aussi l’Esprit. Le Saint-Esprit est à lui, et il ne s'écarte jamais
de la vérité.

Bible Training School, March 1, 1906.
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Comme témoin du Christ, Jean ne se lança ni dans la controverse,
ni dans de fastidieux débats. Il fit part de ce qu'il avait vu et entendu.
Intimement associé à la vie du Maître, il avait écouté ses enseignements,
et assisté à ses prodigieux miracles. Rares étaient ceux qui, comme Jean,
avaient pu contempler la beauté du caractère du Christ. Pour l'apôtre,
les ténèbres s'étaient dissipées ; la vraie lumière resplendissait sur lui, et
son témoignage sur la vie et la mort du Sauveur était clair et convaincant.
De son cœur débordant d'amour pour le Christ s'échappaient des
paroles qu'aucune puissance terrestre ne pouvait réfréner. « Ce qui était
dès le commencement, déclarait-il, ce que nous avons entendu, ce que
nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé et que nos
mains ont touché, concernant la parole de vie, [...] ce que nous avons vu
et entendu, nous vous l'annonçons, à vous aussi, afin que vous aussi
vous soyez en communion avec nous. Or, notre communion est avec le
Père et avec son Fils Jésus-Christ. » (1 Jean 1.1-3.)

Ainsi, tout vrai croyant devrait-il, d'après sa propre expérience
chrétienne, être capable de certifier « que Dieu est vrai » (Jean 3.33) et
pouvoir rendre témoignage de ce qu'il a vu, entendu et senti de la
puissance du Christ.

The Acts of the Apostles, p. 555, 556 ; Conquérants pacifiques, p. 495.

Jeudi 12 décembre 2024

La prière de Jésus

J’exhorte nos frères et sœurs à faire cesser leurs critiques et leurs
propos méchants, et à aller à Dieu dans la prière sincère pour lui
demander son aide dans l’assistance aux pécheurs. Qu’ils s’associent les
uns aux autres et au Christ. Qu’ils étudient le chapitre 17 de Jean et
apprennent comment prier et comment vivre la prière du Christ. Il est le
Consolateur. Il demeurera dans leur cœur et cela les rendra joyeux. Ses
paroles seront, pour eux, comme le pain de vie, et grâce à la force que
cela leur donnera, ils seront capables de développer des caractères qui

honoreront Dieu. Ils vivront en parfaite amitié chrétienne et l’on verra
dans leur vie les fruits résultant toujours de l’obéissance à la vérité.

… Si, en tant qu’ouvriers au sein de l’Église, vous aimez Dieu de
tout votre cœur et votre prochain comme vous-mêmes… (les) membres
d’église chériront l’unité et l’amour du prochain et formeront une grande
famille. Alors, aux yeux du monde, nous serons munis des qualifications
qui attestent que Dieu a envoyé son Fils dans le monde. Le Christ a dit :
« Si vous avez de l'amour les uns pour les autres, tous sauront que vous
êtes mes disciples » (Jean 13.35).

Reflecting Christ, p. 200.

... (Ouvrons) nos cœurs à la puissance et à l'influence du Saint-
Esprit. Devenons si sensibles aux influences célestes en sorte que le plus
léger murmure de Jésus fera tressaillir nos âmes, tant que nous serons
en Lui et Lui en nous. Vivant par la foi au Fils de Dieu… Alors nous nous
délecterons d’accomplir la volonté de Dieu. Le Christ pourra ainsi nous
reconnaître, devant le Père et devant les anges, comme étant ceux qui
demeurent en Lui ; Il n’aura pas honte de nous appeler ses frères.

Nous n'avons pas à nous vanter de notre sainteté. Une claire
vision de la pureté immaculée et infinie du Christ nous fera éprouver les
sentiments de Daniel quand il contempla la gloire du Seigneur et dit :
« Mon visage changea de couleur et fut décomposé » (Daniel 10.8).

… Mais si nous cherchons constamment à suivre Jésus, nous
pouvons cultiver la glorieuse espérance de nous tenir un jour devant le
trône de Dieu, sans tache, ni ride, ni rien de semblable, parfaits en Christ,
revêtus de sa justice et de sa perfection.

Selected Messages Book 3, p. 355.

…L'Église doit refléter la lumière en un monde de ténèbres
morales, de même que les étoiles reflètent la lumière dans l'obscurité de
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la nuit. Ceux qui ont l'apparence de la piété mais renient ce qui en fait la
force, ne reflètent pas la lumière dans le monde et n'auront pas le
pouvoir de toucher le cœur de ceux qui ne sont pas sauvés. Sans un lien
vital avec Christ, la valeur de la vérité ne pourra se traduire par un bon
fruit dans le monde ; mais si Christ est en vous, l'espérance de la gloire,
sa grâce rédemptrice se traduira par la sympathie et l'amour envers les
âmes qui périssent.

Chaque âme véritablement convertie à Dieu sera une lumière
dans le monde. Les rayons brillants et clairs du Soleil de justice
resplendiront par l'intermédiaire des hommes qui se serviront des dons
à eux confiés pour faire le bien ; ils coopéreront avec les envoyés
célestes et travailleront avec le Christ pour la conversion des âmes. Ils
diffuseront la lumière que le Christ répand sur eux. Le Soleil de justice
brillant dans leur cœur rayonnera pour éclairer et bénir autrui.

Signs of the Times, 11.09.1893.

Vendredi 13 décembre 2024

Pour aller plus loin :

° Avec Dieu chaque jour, p. 299, « Vie abondante en Christ », pour le 18
octobre.

“Moi, je suis venu afin que les brebis aient la vie et qu'elles soient dans
l'abondance”. (Jean 10.10)

« Tous les êtres créés vivent par la volonté et par la puissance de Dieu.

Ils bénéficient de la vie du Fils de Dieu. Quels que soient leurs
aptitudes, leurs talents, leurs capacités, ils sont remplis de vie par la
source de toute vie. Le Christ est la source, la fontaine de la vie. Seul
celui qui possède l'immortalité, qui demeure dans la lumière et dans la

vie pouvait déclarer : « J'ai le pouvoir de la donner [la vie] et j'ai le
pouvoir de la reprendre.» [...]

Jésus a été doté du pouvoir de donner l'immortalité. La vie dont il
avait fait don à l'humanité, il l'a reprise et l'a redonnée à cette humanité.
«Je suis venu, dit-il, afin que les brebis aient la vie et qu'elles soient dans
l'abondance.»

Tous ceux qui sont un en Christ par la foi en lui ont le privilège de
posséder la vie qui produit la vie éternelle. «Parce que je vis, vous vivrez
aussi.»

Le Christ devient un avec l'humanité afin que l'humanité puisse
devenir une en esprit et en vie avec lui. En vertu de cette union et
conformément à la Parole de Dieu, sa vie devient la vie de ses enfants. Il
dit au pécheur : «Je suis la résurrection et la vie.» Le Christ considère la
mort comme un sommeil où tout est silence, ténèbres et repos. Il en
parle comme si elle ne durait qu'un instant. «Quiconque vit et croit en
moi, déclare-t-il, ne mourra jamais. » [...] Et pour le croyant, la mort
importe peu. Pour lui, mourir n'est que dormir.

Une puissance semblable à celle qui a ressuscité le Christ
ressuscitera son Eglise et la glorifiera en tant qu'épouse du Seigneur, au-
dessus de toutes les dominations, de toutes les puissances, de tout nom
qui est prononcé non seulement en ce monde, mais aussi dans les parvis
célestes. Comme elle sera radieuse au matin de la résurrection, la
victoire des saints qui dorment! »

°Sons and Daughters of God, p. 295,“Oneness with Christ,” [Être un avec
le Christ]

« Pour qu’ils soient un, comme nous nous sommes un » (Jean 17.22).

« Dans ces paroles se trouve, de manière convaincante, la preuve que
l’unité, la gentillesse et l’amour existeront chez ceux qui sont
effectivement chrétiens. Le Rédempteur du monde est exalté et glorifié
dans le caractère de tous ceux qui croient… L’unité parmi ceux qui se
proclament chrétiens profondément unis et croyant fermement que la
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Bible est la Parole de Dieu, pourrait avoir des conséquences énormes
pour le monde…

« Emmanuel, Dieu avec nous » (Matthieu 1.23), cette affirmation
signifie tout pour nous. Quelle base solide ne constitue-t-elle pas pour
notre foi ! Quel immense espoir d'immortalité ne place-t-elle pas devant
le croyant ! Dieu, avec nous en Jésus-Christ, accompagne chacun de nos
pas dans notre voyage vers le ciel. Le Saint-Esprit est notre consolateur,
notre conseiller dans nos difficultés, notre soutien pour adoucir nos
tristesses et pour nous protéger contre les tentations. « O profondeur de
la richesse, de la sagesse et de la science de Dieu ! » (Romains 11.33) …

Cultivez l’amour, déracinez les soupçons, la jalousie. Ne pensez et
ne dites pas du mal. Soyez unis, agissez comme un seul homme. Que la
paix règne entre vous.

Je vous supplie, au nom de Jésus de Nazareth, de vous
débarrasser de tout ce qui pourrait ressembler à de l’orgueil spirituel ou
à de l’amour du pouvoir et de la suprématie. Devenez comme de petits
enfants, si vous voulez être membres de la famille royale et filles et fils
du Roi des cieux lorsque le grand conflit sera terminé. Lisez Jean 17
encore et encore. Cette prière de notre Sauveur, offerte à son Père en
faveur de ses disciples, est digne d’être souvent répétée et mise en
pratique dans la vie courante. Elle relèvera l’homme tombé ; car le
Seigneur a promis que, si nous préservons cette unité, Dieu nous aimera
comme Il a aimé son Fils ; le pécheur sera sauvé et Dieu éternellement
glorifié.

Les anges et les archanges sont en admiration devant ce grand
plan de la rédemption ; ils admirent l’amour du Père et du Fils quand ils
contemplent la grâce et l’amour divins. »


